

Weiterer Test-Erfolg für den Continental SportContact 7

- **Ultra-High-Performance Flaggschiff von Continental gewinnt Preis des britischen Fachmagazins Auto Express**
- **Bereits fünfter Testerfolg für SportContact 7 in Großbritannien in diesem Jahr**

Hannover, 28. Juni 2022. Nach seiner Markteinführung Ende letzten Jahres hat der Continental SportContact 7 einen weiteren Reifentest für sich entschieden – bereits den fünften in diesem Jahr allein in Großbritannien. Der Reifen ist Sieger des „[Ultra ultra high performance mini tyre test 2022](#)“, den das Fachmagazins Auto Express erstmals durchführte.

Steve Fowler, Chefredakteur von Auto Express, kommentierte den Sieg in der Kategorie wie folgt: „Autos sind mit der Straße durch Reifen verbunden und als solche sind sie sehr wichtig. Continental hat die Messlatte für diesen Sektor höher gelegt. Die Reifen lieferten eine bemerkenswerte Direktheit, die den Testern zu schnellen Rundenzeiten und kurzen Bremswegen verhalf.“ Der Auto Express-Test wurde auf einem VW Golf GTI mit dem Ultra-Hochleistungsreifen der Größe 235/35 ZR 19 durchgeführt.

Continental hat in der Entwicklung des SportContact 7 alle Leistungskriterien des Vorgängermodells erneut verbessert, um maximales Fahrvergnügen mit höchster Sicherheit und Nachhaltigkeit im Höchstleistungsreifensegment zu vereinen. So ist die Fahrleistung auf der Rennstrecke um 10 Prozent gestiegen, die Nassbremswege reduzieren sich um 8 Prozent, beim Trockenbremsen ist der neue SportContact um 6 Prozent besser und die Laufleistung verlängert sich um 17 Prozent. Der SportContact 7 eignet sich für sportliche Fahrzeuge und ist für Felgenreößen von 18 bis 23 Zoll erhältlich.

Continental entwickelt wegweisende Technologien und Dienste für die nachhaltige und vernetzte Mobilität der Menschen und ihrer Güter. Das 1871 gegründete Technologieunternehmen bietet sichere, effiziente, intelligente und erschwingliche Lösungen für Fahrzeuge, Maschinen, Verkehr und Transport. Continental erzielte 2021 einen Umsatz von 33,8 Milliarden Euro und beschäftigt aktuell mehr als 190.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 58 Ländern und Märkten. Am 8. Oktober 2021 hat das Unternehmen sein 150-jähriges Jubiläum gefeiert.

Der **Unternehmensbereich Tires** verfügt über 24 Produktions- und Entwicklungsstandorte weltweit. Continental ist einer der führenden Reifenhersteller und erzielte im Geschäftsjahr 2021 in diesem Unternehmensbereich mit mehr als 57.000 Mitarbeitern einen Umsatz in Höhe von 11,8 Milliarden Euro. Continental ist einer der Technologieführer im Bereich der Reifenproduktion und bietet eine breite Produktpalette für Personenkraftwagen, Nutz- und Spezialfahrzeuge sowie Zweiräder an. Durch kontinuierliche Investitionen in Forschung und Entwicklung leistet Continental einen wichtigen Beitrag zu sicherer, wirtschaftlicher und ökologisch effizienter Mobilität. Das Portfolio des Reifenbereichs umfasst dazu Dienstleistungen für den Reifenhandel und für Flottenanwendungen sowie digitale Managementsysteme für Reifen.

Kontakt für Journalisten

Klaus Engelhart
Pressesprecher Pkw-Reifen Deutschland
Kommunikation / Öffentlichkeitsarbeit Reifen
Continental Reifen Deutschland GmbH
Telefon: + 49 (0) 511 938 22 85
E-Mail: klaus.engelhart@conti.de

Presseportal:	www.continental-presse.de
Mediathek:	www.continental.de/mediathek